

Fecha	Sección	Página
14.04.2009	Primera	13

ENCORTO

YUCATÁN

Crece fuego por calor y falta de lluvias

El intenso calor y la falta de luvias provocaron varios incendios forestales simultáneos, por lo que fue insuficiente el servicio de las seis estaciones de bomberos, informó la Secretaría de

Desarrollo Urbano en Yucatán. Los fuegos más intensos se ubicaron en los montes de los municipios Telchac Puerto, Sinanché, Dzilam Bravo, Telchac Pueblo y Motul. (Y. Rodríguez)



Página 1 de 1 \$ 3481.92 Tam: 32 cm2 LRIVERA